

## **Bezirksoberrliga Nord**

**Mz-Zahlbach 5 - TG Osthofen 1**

**5 : 3**

### **Knapp verloren nach gutem Spiel**

Unsere 1. Mannschaft mußte in Zahlbach bei einem Gegner antreten, der zu jedem Spiel fast mit einem anderen Team antreten konnte. Das fanden wir auch dieses Mal wieder vor, da sie sich nach der Niederlage verstärkt aufgestellt hatten.

Unser erstes Herrendoppel mit Rüdiger Zehe und Philipp Sauer gelang in ihrem Spiel kein Punktgewinn.

Jens Brandenburg und Mirco Vatter konnten zwar mithalten, aber auch für sie gab es keinen Sieg.

Melanie Schuch und Iris Kneip konnten dann in zwei deutlichen Sätzen den ersten Punkt einfahren.

Jens Brandenburg zeigte im ersten Einzel eine gute Leistung. In zwei Sätzen ging der Punkt an Zahlbach.

Mirco Vatter merkte man im dritten Herreneinzel an, dass dies sein viertes Spiel - vorher schon Einsatz bei TGO2 - war. Die Kräfte lichen nach und er konnte auch nicht punkten.

Melanie Schuch gewann ihr Dameneinzel in zwei souverän gespielten Sätzen.

Philipp Sauer ging dann hochmotiviert in sein Einzel, gab den ersten Satz aber ab, um den zweiten Satz deutlich zu gewinnen. So mußte der finale Satz entscheiden. Das Spiel ging hin und her und am Ende konnte Philipp in der Verlängerung mit 22:20 gewinnen.

So mußte wieder das Mixed eventuell noch zu einem Unentschieden führen. Iris Kneip und Rüdiger Zehe konnten an diesem Abend leider nicht gewinnen.